



SCJN >

Los exministros Arturo Zaldívar y Olga Sánchez cuestionan la propuesta de López Obrador para elegir a jueces

Los dos ministros en retiro, aliados del movimiento de López Obrador, consideran que quienes aspiren a ser jueces deben cumplir requisitos y participar en una elección indirecta



ZEDRYK RAZIEL

México - 22 ENE 2024 - 13:46 CST

Dos ministros de la Suprema Corte en retiro, [Arturo Zaldívar](#) y [Olga Sánchez Cordero](#), han expresado su rechazo a [una elección total de los jueces de la judicatura por voto popular](#), como propone el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador. Las opiniones de Zaldívar y Sánchez Cordero son de peso porque ambos son aliados de López Obrador y colaboran en su movimiento político. Sánchez Cordero fue la primera secretaria de Gobernación del sexenio obradorista y ahora es senadora por Morena, el partido en el poder, mientras que Zaldívar es integrante del grupo de asesores de [Claudia Sheinbaum](#), la abanderada oficialista a la presidencia. Este último tiene la encomienda de diseñar una propuesta de reforma judicial para Sheinbaum, paralela a la que López Obrador enviará al Congreso en febrero.